

Antrag

24.06.2023

Erneuerung der Fußweg-/Fahrbahnmarkierung am S-Bahn-Übergang Engelschalking

Das Straßenbaureferat der LHM wird gebeten, in Absprache mit der Deutschen zu Bahn die Fußweg-/Fahrbahnmarkierungen am oben genannten S-Bahnübergang sowie im umliegenden Bereich zu erneuern.

Begründung:

Nach Sanierungsarbeiten sind Lücken in der Abmarkierung von Fußweg und Fahrbahn entstanden. Insgesamt ist die Markierung im gesamten Umgriff kaum noch sichtbar. Das führt zu einem nicht mehr sicheren Fußweg über die Gleise insbesondere für Kinder, die den Übergang auch auf ihrem Schulweg nutzen.



Antragsteller*innen:

Petra Cockrell, Gunda Krauss, Radbeauftragte,
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen